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Название: ЧМ в Шанхае 

Часть 3. Сообщения от 26 июля 2011г.

  geraiv1 от Июля 26, 2011, 12:26:49 am

Цитата: Karel от Июля 25, 2011, 10:56:28 pm
Цитата: sosnin от Июля 25, 2011, 09:08:50 pm
слушайте,а говоров то стабильно в финале...молодец...кавич тоже аклиматизируется? и еще вопрос для знающих:хде действующий 
рекордсмен мира на 50 бат,испанец?
Может его тоже дисквальнули, как Щербакова? Муньос заявил прошлой осенью, что потерялся во времени и пространстве, поэтому 3 
раза не указал ВАДА, где его искать. Правда мне казалось, что ему поверили, в отличие от Щербакова.
В стартовых протоколах на 50 и 100 м бат не значится он.

Не надо путать одно в другим, с Щербаковым лохонулись, а точнее забили на все тренеры.
Потерять чел на просторах Родины как "два пальца", Королев уже за МКАД а до Юбилейного уже не кто не доберется 
(кто знает тот понял).
Просто если в "стране где много диких мартышек" до этого есть дело, то у нас пофиг.
Ну и получаем.

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 04:35:45 am

Скворцов мимо п/ф на 200-ке.
Фелпс - 11
Л.Чех - 8.

 :( :( :(
и Попова мимо п/ф

  acehawk от Июля 26, 2011, 04:56:51 am

все время пропускаю трансляции((( может кто пишет? не видели нигде кто-нить выкладывает записи?

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 04:59:52 am

Цитата: acehawk от Июля 26, 2011, 04:56:51 am
все время пропускаю трансляции(((

вставать раньше не пробовал?  ;D ;D ;D

  Sibur от Июля 26, 2011, 06:29:48 am

Цитата: Al от Июля 25, 2011, 11:00:05 am
"сборная России встретится с победителем пары Канада - Китай."

Если вдруг кто-то будет смотреть Канада - Китай - напишите, плиз, как там судить 
будут - все в пользу Китая? 



Китаянки выиграли 9:7 у Канады, так же как и наши у США... Главное отличие - это практически равная игра Китая и 
Канады на протяжении всего матча, а наша команда просто порвали американок в 3-м и 4-м периодах... Так что надо 
играть наголову лучше китаянок, чтобы избежать засуживания, и соответственно попасть в финал...

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 06:53:19 am

я что-то не понял  :o

27 6 1 KULIKOV Evgeny 9 JUN 1991 RUS 0.81 8:08.54 23.25

28 7 1 BULAKHOV Nikolay 12 MAR 1990 RUS 0.81 8:08.78 23.49

это, видимо, те, кто  с т.зр. гл. тренера, плавает лучше Прилукова

кто помнит отборочный норматив ВФП на 800-ке?

  Энергия от Июля 26, 2011, 07:47:11 am

Цитата: sosnin от Июля 25, 2011, 09:08:50 pm
слушайте,а говоров то стабильно в финале...молодец...кавич тоже аклиматизируется? и еще вопрос для знающих:хде действующий 
рекордсмен мира на 50 бат,испанец?

В апреле обсуждали эту тему:

Испанская федерация плавания не намерена включать в команду на чемпионат мира-2011 в Шанхае тех спортсменов, 
которые неудачно выступили на национальном отборе и не выполнили требуемые нормативы, сообщает AS. Среди 
прочих в их число вошел чемпион Европы-2010 и призер чемпионата мира-2009 на дистанции 50 м баттерфляем Рафа 
Муньос, а также участники ЧЕ-2010 Лидия Морант, Алан Кабельо и Клаудиа Даска. Муньос, являющийся действующим 
обладателем мирового рекорда на этой дистанции (22,43), выиграл финальный заплыв с результатом 23,77, в то время как
норматив равняется 23,62.

  moi от Июля 26, 2011, 07:55:26 am

Цитата: acehawk от Июля 26, 2011, 04:56:51 am
все время пропускаю трансляции((( может кто пишет? не видели нигде кто-нить выкладывает записи?

я каждый вечер (днем некогда0 смотрю запись на сайте sportbox.ru. Раздел "Видео"->"Плавание"

  alemar от Июля 26, 2011, 10:00:14 am

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_Triznov-dobralsya-do-polufinala

 только дистанция 50 метров

  Lava от Июля 26, 2011, 10:03:45 am

Цитата: acehawk от Июля 26, 2011, 04:56:51 am
все время пропускаю трансляции((( может кто пишет? не видели нигде кто-нить выкладывает записи?

с 10-30 до 12-00 на евроспорте повторяют утро



  Al от Июля 26, 2011, 10:04:27 am

Ладно, чего грустить... Идем в другую ветку - болеть за "мелких" - они на Еврофестивале
разошлись - мочут всех подряд во всех видах, да еще и с сумасшедшим запасом.

  Jam от Июля 26, 2011, 10:06:30 am

Цитата: пит от Июля 25, 2011, 05:55:19 pm
китайцев фиг поймешь скока им там лет :)
такие девочки там регулярно появляются и регулярно куда то исчезают

Да, а на юношеских ОИ какие у них акселераты были, это ващее)

  Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am

http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/

  Энергия от Июля 26, 2011, 10:22:47 am

Цитата: alemar от Июля 26, 2011, 10:00:14 am
http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/plavanie/spbnews_Triznov-dobralsya-do-polufinala

 только дистанция 50 метров

Удачи ему и вам!

  Little_boo от Июля 26, 2011, 10:23:58 am

Я вообще не понимаю, зачем нашим спортменам, которые тренируются за границей завязывать себя на сборную. Это 
бред. Сделали бы им возможность вылетать куда надо и когда надо.

  Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am

Цитата: Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/

Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку 
за 1.06. А сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он
вообще в шоке. Не может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в 
столь ужасном состоянии. Я и сама ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и 
прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда 
поехала?..



  Sibur от Июля 26, 2011, 10:35:47 am

Цитата: Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am

Юля Ефимова:

Зачем только я туда поехала?..

...Потому что это наша Родина...

  Dima от Июля 26, 2011, 10:47:54 am

Цитата: Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am
Цитата: Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/
Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку за 1.06. А 
сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он вообще в шоке. Не 
может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в столь ужасном состоянии. Я и сама 
ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали 
обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда поехала?..

Мда. Такой камень в сторону российских специалистов.

  Алексей от Июля 26, 2011, 10:55:11 am

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 10:47:54 am
Цитата: Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am
Цитата: Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/
Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку за 1.06. А 
сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он вообще в шоке. Не 
может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в столь ужасном состоянии. Я и сама 
ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали 
обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда поехала?..

Мда. Такой камень в сторону российских специалистов.

На сколько я помню, в интервью Юля говорила, что работает по программе Дэвида Сало. Где здесь влияние российских 
специалистов? Либо что-то Юля не договаривает, либо это влияние двойной акклиматизации.



  alex 182 от Июля 26, 2011, 10:57:47 am

Цитата: acehawk от Июля 26, 2011, 04:56:51 am
все время пропускаю трансляции((( может кто пишет? не видели нигде кто-нить выкладывает записи?

полуфиналы и финалы
http://rutracker.org/forum/viewtopic.php?t=3666084 1 день
http://rutracker.org/forum/viewtopic.php?t=3667226 2 день

квалификация 2 день 
http://rutracker.org/forum/viewtopic.php?t=3666375
есть ещё 1 день на итальянском
http://rutracker.org/forum/viewtopic.php?t=3665826

  Dima от Июля 26, 2011, 11:10:54 am

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 10:55:11 am
Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 10:47:54 am
Цитата: Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am
Цитата: Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/
Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку за 1.06. А 
сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он вообще в шоке. Не 
может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в столь ужасном состоянии. Я и сама 
ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали 
обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда поехала?..

Мда. Такой камень в сторону российских специалистов.

На сколько я помню, в интервью Юля говорила, что работает по программе Дэвида Сало. Где здесь влияние российских 
специалистов? Либо что-то Юля не договаривает, либо это влияние двойной акклиматизации. 

Имею ввиду суть постановки интервью.
А по проблеме совершенно правильно вы освятили варианты,я думаю.

  Little_boo от Июля 26, 2011, 11:22:56 am

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 10:55:11 am
На сколько я помню, в интервью Юля говорила, что работает по программе Дэвида Сало. Где здесь влияние российских 
специалистов? Либо что-то Юля не договаривает, либо это влияние двойной акклиматизации. 

а нафига надо было делать эту двойную акклиматизацию? Это же прихоть нашего штаба.

  Al от Июля 26, 2011, 11:26:13 am

Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 11:22:56 am



Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 10:55:11 am
На сколько я помню, в интервью Юля говорила, что работает по программе Дэвида Сало. Где здесь влияние российских 
специалистов? Либо что-то Юля не договаривает, либо это влияние двойной акклиматизации. 
а нафига надо было делать эту двойную акклиматизацию? Это же прихоть нашего штаба. 

Ладно наше руководство не знает, что такое акклиматизация.
Но Девид Сало чего удивляется? Он что думал?

  Алексей от Июля 26, 2011, 11:36:26 am

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 11:26:13 am

Ладно наше руководство не знает, что такое акклиматизация.
Но Девид Сало чего удивляется? Он что думал?

Опять Вы судите об этом со слов Юлии. Что реально думает об этом Девид мы не знаем. К тому-же, что он должен был 
сказать спортсменке? Вот я говорил?! 
Новая отмазка со слов Воронцова - в плохом выступлении виновата фирма "ARENA", выдала Стасу не хорошие шорты, 
пережали все мышцы.

  Little_boo от Июля 26, 2011, 11:42:38 am

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 11:26:13 am
Ладно наше руководство не знает, что такое акклиматизация.
Но Девид Сало чего удивляется? Он что думал?

Он удивляется - почему русские дураки пустили его работу насмарку, и лишили золота его подопечную.

  Al от Июля 26, 2011, 11:43:16 am

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 11:36:26 am
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 11:26:13 am

Ладно наше руководство не знает, что такое акклиматизация.
Но Девид Сало чего удивляется? Он что думал?

Опять Вы судите об этом со слов Юлии. Что реально думает об этом Девид мы не знаем. К тому-же, что он должен был сказать 
спортсменке? Вот я говорил?! 
.......

Пусть Губерниев у Девида спросит. Он смелый. Английский у него достаточный.
Кто тут есть из телевидения - передайте Губерниеву просьбу.

  Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am

настройтесь оптимистичнее!
Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.
Хотя понимаю ,что имеются некие проблемы с подготовкой...

  Little_boo от Июля 26, 2011, 11:58:46 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am



Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.

на это мы и надеемся, что один день поставит её на ноги  ;)

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 11:59:11 am

Цитата: Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am
настройтесь оптимистичнее!
Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.
Хотя понимаю ,что имеются некие проблемы с подготовкой...

Такое впечатление, что Р. Сони купается на тренировках и даёт себя обгонять, на старте же включается на полную. Может
Юля и покажет что-то, возможно даже в призы попадет, но что-то абсолютно неверится в то, что она сделает Сони.

  Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 12:02:51 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 11:59:11 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am
настройтесь оптимистичнее!
Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.
Хотя понимаю ,что имеются некие проблемы с подготовкой...
Такое впечатление, что Р. Сони купается на тренировках и даёт себя обгонять, на старте же включается на полную. Может Юля и 
покажет что-то, возможно даже в призы попадет, но что-то абсолютно неверится в то, что она сделает Сони.

Cони-абсолютный мастер брасса.
На данный момент её обогнать невозможно вообще,на вещи надо смотреть реально.
И на короткой воде в декабре она это продемонстрировала.
А сейчас мы видим продолжение той же самой песни,только на длинной.

  Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:03:58 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 11:59:11 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am
настройтесь оптимистичнее!
Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.
Хотя понимаю ,что имеются некие проблемы с подготовкой...
Такое впечатление, что Р. Сони купается на тренировках и даёт себя обгонять, на старте же включается на полную. Может Юля и 
покажет что-то, возможно даже в призы попадет, но что-то абсолютно неверится в то, что она сделает Сони.

Она говорила, что даже пару раз её обогнала, по мне это значит что из 10 она 1 раз выиграла у нее.

  Алексей от Июля 26, 2011, 12:06:25 pm

В призы конечно Юля должна попасть, но до золота не дотянется. Скорее всего будет так. А то что она обгоняла Сони на 
тренировках или на каких-то ничего не значищих стартах - это разговор ни о чём. Основной старт всё расставляет по 
своим местам.

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 12:08:19 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:03:58 pm



Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 11:59:11 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am
настройтесь оптимистичнее!
Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.
Хотя понимаю ,что имеются некие проблемы с подготовкой...
Такое впечатление, что Р. Сони купается на тренировках и даёт себя обгонять, на старте же включается на полную. Может Юля и 
покажет что-то, возможно даже в призы попадет, но что-то абсолютно неверится в то, что она сделает Сони.
Она говорила, что даже пару раз её обогнала, по мне это значит что из 10 она 1 раз выиграла у нее.

На тренировке, однако глядя на вчерашний заплыв, складывается впечатление, что Ребекка на тренировке купалась. Или 
же она обладает "особым секретом", благодаря которому, выходя на старт, становится на голову выше всех.

  swan от Июля 26, 2011, 12:10:35 pm

Интервью главного тренера в Неделе Спорта ....комментировать сложно.... бред:
за такой поздний приезд на ЧМ все тренеры проголосовали единогласно, против был только один. И гл тренер 
предупреджал - чтобы не жаловались потом!
а вообще, наши еще ни в какой не яме находятся, яма может быть только дня чз 2-3, по его словам.

  Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:14:16 pm
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Цитата: Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:03:58 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 11:59:11 am
Цитата: Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 11:50:10 am
настройтесь оптимистичнее!
Возможно, Юля покажет что-то толковое на этом ЧМ.
Хотя понимаю ,что имеются некие проблемы с подготовкой...
Такое впечатление, что Р. Сони купается на тренировках и даёт себя обгонять, на старте же включается на полную. Может Юля и 
покажет что-то, возможно даже в призы попадет, но что-то абсолютно неверится в то, что она сделает Сони.
Она говорила, что даже пару раз её обогнала, по мне это значит что из 10 она 1 раз выиграла у нее.
На тренировке, однако глядя на вчерашний заплыв, складывается впечатление, что Ребекка на тренировке купалась. Или же она 
обладает "особым секретом", благодаря которому, выходя на старт, становится на голову выше всех.

ДА что угодно может быть. Месячные, бухала ночью, давно секса не было, плохое настроение в целом, сессию 
закрывала, решила Юльку подразнить) Если честно она не производит впечатление сильно обремененной интеллектом 
личности.

  Энергия от Июля 26, 2011, 12:19:17 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 10:47:54 am
Цитата: Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am
Цитата: Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/
Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку за 1.06. А 
сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он вообще в шоке. Не 
может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в столь ужасном состоянии. Я и сама 
ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали 



обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда поехала?..

Мда. Такой камень в сторону российских специалистов.

Причем здесь российские специалисты вообщем?
Конкретный камень  в адрес конкретных специалистов и руководителей ВФП.

  Вячеслав Дрейдин от Июля 26, 2011, 12:25:41 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:14:16 pm
ДА что угодно может быть. Месячные, бухала ночью, давно секса не было, плохое настроение в целом, сессию закрывала, решила 
Юльку подразнить) Если честно она не производит впечатление сильно обремененной интеллектом личности.

Ну интеллект, часто многим и не нужен..даже избыточен...

  Dima от Июля 26, 2011, 12:42:04 pm
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http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/
Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку за 1.06. А 
сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он вообще в шоке. Не 
может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в столь ужасном состоянии. Я и сама 
ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали 
обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда поехала?..

Мда. Такой камень в сторону российских специалистов.
Причем здесь российские специалисты вообщем?
Конкретный камень  в адрес конкретных специалистов и руководителей ВФП.

И именно.

  Dima от Июля 26, 2011, 12:47:19 pm

Опять же повторюсь: генеральная репетиция в действии. Nato`вец очень интересно высказался в другой теме о 
возможных планах америкосов. Кажется,что истина где-то рядом. 
Хотелось бы надеяться,что и сб. России имеет свой скрытый план о, наконец, сильном выстреле в Лондоне...

  Mobidic от Июля 26, 2011, 12:50:00 pm

Цитата: Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:31:21 pm



Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 12:26:41 pm
Цитата: Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:14:16 pm

ДА что угодно может быть. Месячные, бухала ночью, давно секса не было, плохое настроение в целом, сессию закрывала, решила 
Юльку подразнить) Если честно она не производит впечатление сильно обремененной интеллектом личности.

Куда ей до некоторых форумчан.  ;D  Они и великолепные спортсмены, но из-за великого интелекта решили что не стоит выше КМС 
подниматься, и высокооплачиваемые спецы в своей отрасли, и ещё умудряются кого-то тренировать! 
Может всё-же поаккуратнее с ярлыками?
А это мое личное мнение, я его не навязываю;)  Причем тут интеллект и выбор. В своей области я не высокооплачиваемый 
специалист, специалист среднего класса.  Под названием инженер:)

P.S.
Я не спортсмен, а физкультурник. Уже несколько лет это твержу.  Но вам приятнее видеть , то что хочется, я не против, но поправлять 
буду.

может почистим тему от личных разборок . У вас что не диалог то рамсы )))

  Алексей от Июля 26, 2011, 12:54:02 pm
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ДА что угодно может быть. Месячные, бухала ночью, давно секса не было, плохое настроение в целом, сессию закрывала, решила 
Юльку подразнить) Если честно она не производит впечатление сильно обремененной интеллектом личности.

Куда ей до некоторых форумчан.  ;D  Они и великолепные спортсмены, но из-за великого интелекта решили что не стоит выше КМС 
подниматься, и высокооплачиваемые спецы в своей отрасли, и ещё умудряются кого-то тренировать! 
Может всё-же поаккуратнее с ярлыками?
А это мое личное мнение, я его не навязываю;)  Причем тут интеллект и выбор. В своей области я не высокооплачиваемый 
специалист, специалист среднего класса.  Под названием инженер:)

P.S.
Я не спортсмен, а физкультурник. Уже несколько лет это твержу.  Но вам приятнее видеть , то что хочется, я не против, но поправлять 
буду.
может почистим тему от личных разборок . У вас что не диалог то рамсы )))

Можно и почистить, но это не личная разбока. Просто не стоит определять интелект человека, к тому-же великого 
спортсмена, только по собственному впечатлению от просмотра ТВ. Я удаляю свой комент, хотя я повторюсь, это не 
личные разборки.

  Dima от Июля 26, 2011, 12:54:39 pm
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Цитата: Swimmer48 от Июля 26, 2011, 12:14:16 pm

ДА что угодно может быть. Месячные, бухала ночью, давно секса не было, плохое настроение в целом, сессию закрывала, решила 
Юльку подразнить) Если честно она не производит впечатление сильно обремененной интеллектом личности.

Куда ей до некоторых форумчан.  ;D  Они и великолепные спортсмены, но из-за великого интелекта решили что не стоит выше КМС 
подниматься, и высокооплачиваемые спецы в своей отрасли, и ещё умудряются кого-то тренировать! 
Может всё-же поаккуратнее с ярлыками?
А это мое личное мнение, я его не навязываю;)  Причем тут интеллект и выбор. В своей области я не высокооплачиваемый 
специалист, специалист среднего класса.  Под названием инженер:)



P.S.
Я не спортсмен, а физкультурник. Уже несколько лет это твержу.  Но вам приятнее видеть , то что хочется, я не против, но поправлять 
буду.
может почистим тему от личных разборок . У вас что не диалог то рамсы )))

Вы правы. Давайте не запускать в тему личные разборки и недобрословие. Через 6 мин.начнутся старты.

  Dima от Июля 26, 2011, 12:56:35 pm

Я могу почистить тему, но скорее не буду этого делать. Давайте будем более толерантными и наблюдать праздник 
плавания в Шанхае, без лишних личностных обсуждений. ))

  Mobidic от Июля 26, 2011, 12:58:42 pm

кто знает в каком порядке сегодня будут финалы . А то на работе будут бегать только финалы смотреть

  Энергия от Июля 26, 2011, 01:00:13 pm

Цитата: Mobidic от Июля 26, 2011, 12:58:42 pm
кто знает в каком порядке сегодня будут финалы . А то на работе будут бегать только финалы смотреть 
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  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:07:52 pm

Лохтенатор
Фелпс
Биддерман

  Mobidic от Июля 26, 2011, 01:09:37 pm



Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:07:52 pm
Лохтенатор
Фелпс
Биддерман
[/qu
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:07:52 pm
Лохтенатор
Фелпс
Биддерман
Немец становится призером всем вопреки .

  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:11:48 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:07:52 pm
Лохтенатор
Фелпс
Биддерман

Блин, не могу ничего посмотреть с работы. Наши 7 и 8?

  Karel от Июля 26, 2011, 01:12:18 pm

200 м вс
Лохте 1.44.44
Фелпс 1.44.49 (очень мощно начал, лидировал, но потом его чуть не съели Бидерман и Альель)
Бидерман  1.44.88
Парк 1.44.92
Аньель 1.44.99
Лобинцев 1.46.57 (не смог за фелпсом удержаться)
Мейчтри 1.47.02
Изотов  1.47.42

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:12:45 pm

Цитата: Mobidic от Июля 26, 2011, 01:09:37 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:07:52 pm
Лохтенатор
Фелпс
Биддерман
[/qu
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:07:52 pm
Лохтенатор
Фелпс
Биддерман
Немец становится призером всем вопреки . 

Вопреки всем ярлыкам которые на него навешали. Типа - "полиуретановый мальчик"

  HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:13:31 pm

Цитата: Karel от Июля 26, 2011, 01:12:18 pm
200 м вс
Лохте 1.44.44



Фелпс 1.44.49 (очень мощно начал, лидировал, но потом его чуть не съели Бидерман и Альель)
Бидерман  1.44.88
Парк 1.44.92
Аньель 1.44.99
Лобинцев 1.46.57 (не смог за фелпсом удержаться)
Мейчтри 1.47.02
Изотов  1.47.42

Phelps 1.44.79?

  Mobidic от Июля 26, 2011, 01:14:00 pm

общий уровень результов первых 5 человек довольно высок . Выплыли из 1.45 . В риме как было ?

  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:14:42 pm

Цитата: Karel от Июля 26, 2011, 01:12:18 pm
Аньель 1.44.99
Лобинцев 1.46.57 (не смог за фелпсом удержаться)

мда, это вообще полный слив  :'(
Это намек как бы на эстафету...

  HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:15:32 pm

Как чертик из табакерки ))

  Karel от Июля 26, 2011, 01:15:42 pm

женщины 200 м спина

Чжао 59.05 (китайские зрители в экстазе!)
Зуева 59.06 (а ведь могла победить! на финише накрыла Коглин, отыграл полсекунду, но через дорожку китаянка 
прибавила еще сильней, но увы, опять как на прошлом чм2009 только серебро)
Коглин 59.15

Первая медаль у пловцов в бассейне...надеюсь, что не единственная

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:15:59 pm

Настя умничка. Молодец.

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:16:35 pm

Цитата: HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:15:32 pm
Как чертик из табакерки ))

Такое впечатление, что китайцы вдувают перед финалом. Невероятные финиши.



  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:16:56 pm

Цитата: Karel от Июля 26, 2011, 01:15:42 pm
женщины 200 м спина
Жао 59.05
Зуева 59.06

обыдно

  alex 182 от Июля 26, 2011, 01:17:04 pm

эх.... всего сотая  :(

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:18:36 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:16:35 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:15:32 pm
Как чертик из табакерки ))
Такое впечатление, что китайцы вдувают перед финалом. Невероятные финиши.

Опять голословное предположение. Соперников надо уважать. А Настя просто молодец!!

  Al от Июля 26, 2011, 01:18:50 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:15:59 pm
Настя умничка. Молодец.

Молодец Настя!
И Козлова молодец! Есть у нас супертренеры!

  Светлая от Июля 26, 2011, 01:19:01 pm

Ну наконец то!Зуева супер!И акклиматизация не помешала)))) ???

  HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:19:09 pm

Официальные протоколы на 200м мужчины финал

http://omegatiming.com/swimming/racearchives/2011/shanghai2011/C73A1_Results%20(One%20Heat%20-
%20Individual)_110_Heat1_Men_200_Free.pdf

  Karel от Июля 26, 2011, 01:20:02 pm

Цитата: alex 182 от Июля 26, 2011, 01:17:04 pm
эх.... всего сотая  :(

и опять противные мысли, что если бы не аклиматизация, ведь именно Козлова настаивала на приезд заранее...



  Karel от Июля 26, 2011, 01:23:43 pm

Цитата: Светлая от Июля 26, 2011, 01:19:01 pm
Ну наконец то!Зуева супер!И акклиматизация не помешала)))) ???

Кто знает, какой малости не хватило Зуевой, может как раз и приезда на несколько дней раньше. Ведь она в предах и 
полуфинале плыла на зубах, жалуясь что невероятно трудно плыть.

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:23:58 pm

Плохой старт и выход, в итоге не успела. Слишком много сил потрачено на ликвидацию этого отставания. Это лично моё 
мнение. Кстати, потеря реакции - один из симптомов плохой акклиматизации.

  HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:24:23 pm

 ZHAO Jing CHN 0.54 (5) 29.06 59.05
29.99
2 5 ZUEVA Anastasia RUS 0.69 (2) 28.87 59.06 0.01
30.19
3 4 COUGHLIN Natalie USA 0.62 (1) 28.44 59.15 0.1
30.7

Китаянка хороша, последний полтинник из 30 аж выплыла!

  Karel от Июля 26, 2011, 01:24:43 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:23:58 pm
Плохой старт и выход, в итоге не успела. Слишком много сил потрачено на ликвидацию этого отставания. Это лично моё мнение. 
Кстати, потеря реакции - один из симптомов плохой акклиматизации. 

Выход да, плохой был после старта...да и после поворота. Но Зуева хорошими выходами никогда не отличалась, 
проблемы со спиной и тд.

  alex 182 от Июля 26, 2011, 01:25:16 pm

Если бы у Насти выходы были такие как у Куглин,она была бы непобедима

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:26:15 pm

Когда она в форме, то выходы у неё получаются не плохо.

  Karel от Июля 26, 2011, 01:27:48 pm

Тризнов мимо финала на 50 м брасс 27.73

  parent от Июля 26, 2011, 01:34:14 pm



в новостях по Россия2 днем - посмотрите как радуется Воронцов победе 15-тилетней китаянки.....  а уж как мы ВСЕ тут 
рады тому,что Воронцов радуется... :-X 

  Dima от Июля 26, 2011, 01:34:37 pm

Банально не повезло. 0.01 - это не подготовка, а везение в пользу хозяйки соревнований, а вот 0.15 на отрыве со старта, 
заставляет задуматься о аКК..
Хотя начало-то было из 29.

  Al от Июля 26, 2011, 01:35:36 pm

Губерниев переживает, говорит, надо спросить у Райхмана...
Ну так спроси, елки-палки, чего говорить-то.
Спроси и расскажи всем зрителям на след.день.

  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:37:54 pm

кто где в инете смотрит трансляцию, у меня на спорт-боксе не пашет :(

  Karel от Июля 26, 2011, 01:38:21 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 01:34:37 pm
Банально не повезло. 0.01 - это не подготовка а везение в пользу хозяйки соревнований, а вот 0.13 на отрыве со старта, заставляет 
задуматься о аКК..
Хотя начало-то было из 29.

Да, действительно, у китаянки реакция 0,54 а у Зуевой 0,69 (самая худшая из всех участниц) - вот вам и аклиматизация.

  Dima от Июля 26, 2011, 01:38:49 pm

Рад,что Лохтенатор сделал Фелпса. Темень продолжается, но Райан- действительно великий пловец.
Немного удивителен рез. Изотова- прямо сам не свой. Как бы 1.45 с малыми ведь реально?

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:39:40 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:18:36 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:16:35 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:15:32 pm
Как чертик из табакерки ))
Такое впечатление, что китайцы вдувают перед финалом. Невероятные финиши.

Опять голословное предположение. Соперников надо уважать. А Настя просто молодец!!

Если бы такие победы случались на каждых соревнованиях, да, это было бы голословное утверждение. Лично же я 
никогда не видел чтобы существенно проигрывая, пловец за 10м до финиша вырывал победу (на последнем полтиннике, 
да, часто бывает, но на 10м...), а тут вдруг 2 китаянки одни в один повторяют эту схему - это наводит на определенные 
мысли - явно не особенности организма одной спортсменки. Подготовка? Возможно, но опять же, ни в коей мере не могу 
сказать, что все остальные спортсмены не готовятся. Почему никто другой, такого сотворить не может?



  Al от Июля 26, 2011, 01:39:57 pm

Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 01:37:54 pm
кто где в инете смотрит трансляцию, у меня на спорт-боксе не пашет :(

пашет. через гугл-хром.

  SWIMMER 1975 от Июля 26, 2011, 01:40:08 pm

Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 01:37:54 pm
кто где в инете смотрит трансляцию, у меня на спорт-боксе не пашет :(

Спортбокс по ссылке на руссвиминге работает

  sergey-777 от Июля 26, 2011, 01:40:48 pm

Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 01:37:54 pm
кто где в инете смотрит трансляцию, у меня на спорт-боксе не пашет :(

У меня через гуглехром тоже не пашет, а через интернетэксплорер работает.

  Valeri от Июля 26, 2011, 01:42:12 pm

Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 01:37:54 pm
кто где в инете смотрит трансляцию, у меня на спорт-боксе не пашет :(

http://kaban.tv/rossiya-2-online

  alex 182 от Июля 26, 2011, 01:44:26 pm

Цитата: Karel от Июля 26, 2011, 01:38:21 pm
Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 01:34:37 pm
Банально не повезло. 0.01 - это не подготовка а везение в пользу хозяйки соревнований, а вот 0.13 на отрыве со старта, заставляет 
задуматься о аКК..
Хотя начало-то было из 29.
Да, действительно, у китаянки реакция 0,54 а у Зуевой 0,69 (самая худшая из всех участниц) - вот вам и аклиматизация.

2ой полтинник у китаянки 29,99 ,единственная из 30,00

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:46:06 pm

Странно как-то Омега-тайминг работает.
на страничке "Event" тотал-результаты появляются своевременно, а на страничке "Day 3"  - голяк

  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:47:20 pm

блин, ни как и ни где не тянет. видимо инет такой  :'(



  Al от Июля 26, 2011, 01:47:42 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:46:06 pm
Странно как-то Омега-тайминг работает.
на страничке "Event" тотал-результаты появляются своевременно, а на страничке "Day 3"  - голяк

Обновляйте страницу, у Вас из кэша грузится

  пит от Июля 26, 2011, 01:48:00 pm

да  :(Изотов такие надежды подавал
А тут не то что прогресс ,регресс налицо
причем устойчивый
А обидные поражения Зуевой ,вот чуть чуть не хватило ,тоже уже закономерность  

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:48:43 pm

Цитировать
Да, действительно, у китаянки реакция 0,54 а у Зуевой 0,69 (самая худшая из всех участниц) - вот вам и аклиматизация.

Получается, что Настя уже на старте  проиграла 15-ти кратную разницу между своим серебром и китайским золотом :(

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:49:05 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:39:40 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:18:36 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:16:35 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:15:32 pm
Как чертик из табакерки ))
Такое впечатление, что китайцы вдувают перед финалом. Невероятные финиши.

Опять голословное предположение. Соперников надо уважать. А Настя просто молодец!!
Если бы такие победы случались на каждых соревнованиях, да, это было бы голословное утверждение. Лично же я никогда не видел 
чтобы существенно проигрывая, пловец за 10м до финиша вырывал победу (на последнем полтиннике, да, часто бывает, но на 10м...), 
а тут вдруг 2 китаянки одни в один повторяют эту схему - это наводит на определенные мысли - явно не особенности организма одной
спортсменки. Подготовка? Возможно, но опять же, ни в коей мере не могу сказать, что все остальные спортсмены не готовятся. 
Почему никто другой, такого сотворить не может?

Я такое видел и неоднократно. Во-первых, существует презумпция невиновности, не пойман - не вор. Во-вторых, 
существуют разные методики подготовки и вполне возможно, что китайцы в этот раз попали в точку. В-третьих, а что 
другие не применяют фарму? А раз применяют и при этом китайцы не попались на допинге, значит у них побрана 
лучшая фарма, разрешённая. Если поймают, тогда и стоит говорить о нечистоплотности китайских спортсменов. А 
пока ...........

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:50:02 pm

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 01:47:42 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:46:06 pm
Странно как-то Омега-тайминг работает.
на страничке "Event" тотал-результаты появляются своевременно, а на страничке "Day 3"  - голяк

Обновляйте страницу, у Вас из кэша грузится



да я уже мозоль натер на мышке  ;D, обновляя страничку. 
и куки потер - все впустую. :(

  пит от Июля 26, 2011, 01:50:46 pm

и валить на аклиматизацию ,все это туфта 
и оправдание для ........

  SWIMMER 1975 от Июля 26, 2011, 01:51:27 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:39:40 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:18:36 pm
Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:16:35 pm
Цитата: HALLOWEEN от Июля 26, 2011, 01:15:32 pm
Как чертик из табакерки ))
Такое впечатление, что китайцы вдувают перед финалом. Невероятные финиши.

Опять голословное предположение. Соперников надо уважать. А Настя просто молодец!!
Если бы такие победы случались на каждых соревнованиях, да, это было бы голословное утверждение. Лично же я никогда не видел 
чтобы существенно проигрывая, пловец за 10м до финиша вырывал победу (на последнем полтиннике, да, часто бывает, но на 10м...), 
а тут вдруг 2 китаянки одни в один повторяют эту схему - это наводит на определенные мысли - явно не особенности организма одной
спортсменки. Подготовка? Возможно, но опять же, ни в коей мере не могу сказать, что все остальные спортсмены не готовятся. 
Почему никто другой, такого сотворить не может?

Бидерман на 200 последние 10м рванул мощно,но не догнал

  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:52:48 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:49:05 pm
Я такое видел и неоднократно. Во-первых, существует презумпция невиновности, не пойман - не вор. Во-вторых, существуют разные 
методики подготовки и вполне возможно, что китайцы в этот раз попали в точку. В-третьих, а что другие не применяют фарму? А раз 
применяют и при этом китайцы не попались на допинге, значит у них побрана лучшая фарма, разрешённая. Если поймают, тогда и 
стоит говорить о нечистоплотности китайских спортсменов. А пока ...........

неудивительно что китайцев не ловят, вадавцы просто не могут отличить одного китайца от другого  ;)

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:54:36 pm

А китайцы нас не отличают.  ;D

  Little_boo от Июля 26, 2011, 01:56:59 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:54:36 pm
А китайцы нас не отличают.  ;D 

зато вадавцы наших отличают и паяют им по 2 года  ;)

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:58:22 pm



Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 01:56:59 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:54:36 pm
А китайцы нас не отличают.  ;D 
зато вадавцы наших отличают и паяют им по 2 года  ;)

А это к нашему спортивному руководству, которое сразу же отказывается от своих спортсменов.

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 01:58:28 pm

Цитата: Little_boo от Июля 26, 2011, 01:56:59 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:54:36 pm
А китайцы нас не отличают.  ;D 
зато вадавцы наших отличают и паяют им по 2 года  ;)

;D  ;D  ;D

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:59:21 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:54:36 pm
А китайцы нас не отличают.  ;D 

срочно меняем состав офицеров ВАДА - все они должны быть китайцами!

  Алексей от Июля 26, 2011, 01:59:50 pm

А это вариант ;D ;D ;D

  Al от Июля 26, 2011, 02:01:06 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 01:59:21 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 01:54:36 pm
А китайцы нас не отличают.  ;D 

срочно меняем состав офицеров ВАДА - все они должны быть китайцами!

партийными китайцами, чтобы строго следовать линии партии по вопросам спорта.  :)
Это известно уже чем закончится.

  Dima от Июля 26, 2011, 02:02:29 pm

В кои веки: 27.57 за выход в финал в шортах. Результаты выросли на порядок. Костюмные результаты постепенно 
начинают шататься практически во всех дисциплинах. 
2 чел из 27 сек. Юарец чуть не дотянул до своего же РМ- поверьте 0.3сек он съест и не подавится.



  Dima от Июля 26, 2011, 02:03:45 pm

Друзья, прошу поменьше отклоняться от темы в свободный разговор.

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:05:09 pm

Настя на пьедестале явно через силу заставляет себя улыбаться  :( :( :(

  Dima от Июля 26, 2011, 02:07:24 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:05:09 pm
Настя на пьедестале явно через силу заставляет себя улыбаться  :( :( :(

А ведь как это обидно- всего 0.01 сек. Мне думается,что она уже поплакала в душе и ещё будет.

  пит от Июля 26, 2011, 02:09:03 pm

да ж...а
у Зуевой был самый большой шанс на победу на 100 м 
Более нету.Очередной провальный чемп уже понятно
Сейчас расскажут как в китае золотом осыпают тренеров и спортсменов
Нашим хоть бы треть столько же и всех бы рвали
Угу   :)
старые песни о главном

ЗЫ тренер который радуется победам соперников как бы не очень уместная личность в качестве тренера

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:11:13 pm

В Сеуле в 1988 американец .............  (торможу, фамилия выскочила из головы) на 100 батт проигралл 0,01 и стал 
серебрянным призёром.

  Little_boo от Июля 26, 2011, 02:12:25 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 02:03:45 pm
Друзья, прошу поменьше отклоняться от темы в свободный разговор.

так 1,5ка была :)

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:12:54 pm



Лакурт и Стравис - два 1 места! 52,76

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 02:13:13 pm

Вот это французы учудили! Молодцы!

  alex 182 от Июля 26, 2011, 02:13:33 pm

2 чемпиона французских ,прям как Стас с Аркашей на Европе 2009

  пит от Июля 26, 2011, 02:13:39 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 02:07:24 pm
Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:05:09 pm
Настя на пьедестале явно через силу заставляет себя улыбаться  :( :( :(

А ведь как это обидно- всего 0.01 сек. Мне думается,что она уже поплакала в душе и ещё будет. 

Ей было по силам из 59 выплывать и без проблем побеждать
Что тут на невезение косить 

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:13:59 pm

Супер!! ;D

  Karel от Июля 26, 2011, 02:14:09 pm

Двойная победа французов 100 м на спине 
Лакурт 52.76
Стравиус 52.76

Жаль, что это не Донец-Вятчанин...

  Valeri от Июля 26, 2011, 02:15:53 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 02:11:13 pm
В Сеуле в 1988 американец .............  (торможу, фамилия выскочила из головы) на 100 батт проигралл 0,01 и стал серебрянным 
призёром. 

Biondi, а выиграл пловец из суринама



  Алексей от Июля 26, 2011, 02:16:48 pm

Цитата: Valeri от Июля 26, 2011, 02:15:53 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 02:11:13 pm
В Сеуле в 1988 американец .............  (торможу, фамилия выскочила из головы) на 100 батт проигралл 0,01 и стал серебрянным 
призёром. 
Biondi, а выиграл пловец из суринама 

Точно.  ;D Мэт Бионди. Склероз. ;D

  alex 182 от Июля 26, 2011, 02:17:20 pm

а в прошлом году на Европе было
1. Лакурт 52.11
2. Стравью 53.44

  SWIMMER 1975 от Июля 26, 2011, 02:17:58 pm

японец третий,америкосы 4и 5,по три сотых проиграли японцу

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 02:18:40 pm

Да уж, не получилось у нас у мужчин на этот раз.
Но надо сначала разобраться в причинах.
Что случилось с Данилой? Сам на себя не похож.
Н.Лобинцев, надо признать, плыл лучше, но Изотов сильнее объективно и он это еще докажет! Ему всего 19! Сейчас 
главное не расстраиваться, понять и проанализировать. В этом и проявляется характер спортсмена. Если вот так 
расстраиваться каждый раз, то далеко не уедешь. Главное-не сломаться.
По сути, ничего страшного не случилось

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:30:25 pm

Боюсь, что из личных тренеров сделают стрелочников. Выводы будут соответствующие.

  Little_boo от Июля 26, 2011, 02:32:07 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 02:30:25 pm
Боюсь, что из личных тренеров сделают стрелочников. Выводы будут соответствующие. 

ну, если действительно проголосовали за приезд в 4 дня до старта...

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:36:30 pm

Юрий Львович не подтвердил это, правда и не опроверг. Но он очень дипломатичный человек. Мы не знаем что и как там
было. Во-вторых, для этого существует главный тренер, чтобы направлять на путь истиный, а здесь как-то всёслишком 
демократично. Если помните, Воронцов в начале работы не отличался особой демократичностью и тактом. А тут вдруг 



полнейшая демократия, Странно как-то.

  Dima от Июля 26, 2011, 02:40:00 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 02:36:30 pm
Юрий Львович не подтвердил это, правда и не опроверг. Но он очень дипломатичный человек. Мы не знаем что и как там было. Во-
вторых, для этого существует главный тренер, чтобы направлять на путь истиный, а здесь как-то всёслишком демократично. Если 
помните, Воронцов в начале работы не отличался особой демократичностью и тактом. А тут вдруг полнейшая демократия, Странно 
как-то. 

Игра, Алексей, игра- не так ли?

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 02:40:58 pm

Ласло Чех тоже не акклиматизировался

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:41:11 pm

Чех так бодренько начал 200-ку батом - а доплывал уже из последних сил (прям видно было)

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:42:20 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 02:40:00 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 02:36:30 pm
Юрий Львович не подтвердил это, правда и не опроверг. Но он очень дипломатичный человек. Мы не знаем что и как там было. Во-
вторых, для этого существует главный тренер, чтобы направлять на путь истиный, а здесь как-то всёслишком демократично. Если 
помните, Воронцов в начале работы не отличался особой демократичностью и тактом. А тут вдруг полнейшая демократия, Странно 
как-то. 

Игра, Алексей, игра- не так ли? 

Похоже. Очень похоже.

  alex 182 от Июля 26, 2011, 02:43:16 pm

у китайца на 200 батт в полуфинале финиш мощный ,последние 15 метров

  пит от Июля 26, 2011, 02:43:47 pm

китаец на последнем полтиннике у всех чуть ли не секунду выиграл
Наверное действительно какие то особенности подготовки
Ну а как иначе?
тайное оружие

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:44:34 pm



Финишировать он начал за 50 м. Просто последние 15 бросились в глаза

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:48:56 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 02:40:58 pm
Ласло Чех тоже не акклиматизировался

и с финалом пролетел. 
в финал вообще из первого заплыва толко китаеза попал.

а Фелпс дситанцию прошел, как на тренировке.....

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:49:40 pm

ну что - момент истины? 
Ефимова - Сони....

  пит от Июля 26, 2011, 02:49:51 pm

и во втором полуфинале китаец из 30 последний полтос
Как все они однако единообразно готовы

  Karel от Июля 26, 2011, 02:50:33 pm

Ну, прогноз на Ефимову? Будет в призах?

  пит от Июля 26, 2011, 02:50:37 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:49:40 pm
ну что - момент истины? 
Ефимова - Сони....

Да ладно вам .Какой тут момент истины?
За бронзу может Юля поборется

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:51:06 pm

У него лучший  последний полтинник, но слабый третий. Посмотрите внимательно раскладку.

  Karel от Июля 26, 2011, 02:53:00 pm

,04 секунды Ефимова от 3го места

А ведь казалось, могла и серебро взять...
Сони 1.05.05
Джонс 1.06.25
Джи 1.06.52



Ефимова 1.05.56

  Алексей от Июля 26, 2011, 02:53:08 pm

Финиш!!! :( :( :( :(

  alex 182 от Июля 26, 2011, 02:53:51 pm

фак

  Little_boo от Июля 26, 2011, 02:54:03 pm

время напишите!!

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:54:06 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 02:49:40 pm
ну что - момент истины? 
Ефимова - Сони....

пипец......
только 4-ая.

а со стороны было впечатление, что Сони плывет - а остальные стоят :(

  Светлая от Июля 26, 2011, 02:54:38 pm

Ну хоть напомнили кто все таки сделал Ефимову чемпионкой мира!!!Сделают ли выводы???

  sergey-777 от Июля 26, 2011, 02:55:03 pm

1.06.56

полторы с лихвой секунды разницы с Сони (1,05,05)

  Sibur от Июля 26, 2011, 02:55:42 pm

Ефимова - 4-я  - 1,06,56 Проиграла 0,04 сек 3-му месту... :( С такой техникой - результата не будет... Частота есть, а 
продвижения нет...

  swan от Июля 26, 2011, 02:55:52 pm



Да, Губерниев -  молодец! всегда упоминает про Ирину Германовну

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 02:56:26 pm

Цитата: Энергия от Июля 26, 2011, 10:26:49 am
Цитата: Lava от Июля 26, 2011, 10:12:07 am
http://summer.sport-express.ru/aquatics/reviews/15366/
Немного расшифрую ;)

Юля Ефимова:

- За время пребывания в США ваша техника несколько изменилась. Вы сознательно стали копировать Ребекку Сони?

- Все, что касается техники, по ходу тренировок поправлял тренер. Не могу сказать ничего по этому поводу.

В этот момент самообладание все-таки покинуло спортсменку и она заплакала.

- Как такое может быть? - всхлипывая, спрашивала она. - В США я под нагрузкой без всяких проблем плыла стометровку за 1.06. А 
сейчас с колоссальным трудом проплыла за 1.07,53. Ко мне подошел мой американский тренер Дэвид Сало - он вообще в шоке. Не 
может понять, каким образом, уезжая три недели назад в отличной форме, я приехала в Шанхай в столь ужасном состоянии. Я и сама 
ничего не понимаю. Хотела ведь тренироваться в Америке как можно дольше и прилететь сразу на чемпионат мира, но мне сказали 
обязательно приехать на сбор в Россию. Зачем только я туда поехала?..

Должна была лучше проплыть - проплыла по своему тренировочному времени.

  alex 182 от Июля 26, 2011, 02:56:31 pm

Представляю как щяс там Юля рыдает

  alex 182 от Июля 26, 2011, 02:58:39 pm

Цитата: Karel от Июля 26, 2011, 02:53:00 pm
,04 секунды Ефимова от 3го места

А ведь казалось, могла и серебро взять...
Сони 1.05.05
Джонс 1.05.25
Джи 1.05.55
Ефимова 1.05.59

там у Джонс ,Джи и Ефимовой 1,06

  Little_boo от Июля 26, 2011, 03:00:07 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 02:56:26 pm
Должна была лучше проплыть - проплыла по своему тренировочному времени.

Время намного лучше чем вчера, хотя вчера она ныла что быстрее не могла. Вот он - один лишний день в Китае...

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 03:00:41 pm

Цитата: @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 02:56:26 pm
Должна была лучше проплыть - проплыла по своему тренировочному времени.

да хуже, хуже своего тренировочного времени



  симка от Июля 26, 2011, 03:03:18 pm

Вот на Евроспорт сказали,что она расплакалась после финиша и сказала,что "зря,зря я согласилась поехать на эти 3 
недели в Россию",я так понимаю на эти предстартовые сборы((((

  Sibur от Июля 26, 2011, 03:04:21 pm

На 200 брасс, думаю, Юля не порадует медалями... А вот на 50 брасс, может быть, может быть... Но надо обязательно 
корректировать технику!!!!

  Little_boo от Июля 26, 2011, 03:04:21 pm

Цитата: симка от Июля 26, 2011, 03:03:18 pm
Вот на Евроспорт сказали,что она расплакалась после финиша и сказала,что "зря,зря я согласилась поехать на эти 3 недели в 
Россию",я так понимаю на эти предстартовые сборы((((

вот так люди теряют желание тренироваться, когда твоя работа перечеркивается **ками функционерами.

  пит от Июля 26, 2011, 03:05:31 pm

Почему интересно Коротышкина и Фесикова никто не заставлял а её заставили?

  пит от Июля 26, 2011, 03:06:31 pm

Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 03:04:21 pm
На 200 брасс, думаю, Юля не порадует медалями... А вот на 50 брасс, может быть, может быть... Но надо обязательно корректировать 
технику!!!!

Как раз думаю на 200 возможна медаль

  Sibur от Июля 26, 2011, 03:06:57 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:05:31 pm
Почему интересно Коротышкина и Фесикова никто не заставлял а её заставили?

Предполагаю, что её заставили вернуться спонсоры-меценаты из ВФП...

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 03:08:58 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:06:31 pm
Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 03:04:21 pm
На 200 брасс, думаю, Юля не порадует медалями... А вот на 50 брасс, может быть, может быть... Но надо обязательно корректировать 
технику!!!!
Как раз думаю на 200 возможна медаль

Почему? Она полтинник всегда лучше плавала чем 200

  Sibur от Июля 26, 2011, 03:09:16 pm



Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:06:31 pm
Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 03:04:21 pm
На 200 брасс, думаю, Юля не порадует медалями... А вот на 50 брасс, может быть, может быть... Но надо обязательно корректировать 
технику!!!!
Как раз думаю на 200 возможна медаль

Было бы интересно поспорить воочию, но остается только виртуальный вариант пари... :)

200 к/п - это общий показатель готовности Юли, 100 брасс - скоростно-силовой показатель готовности плюс показатель 
технической подготовки... Если сопоставить эти 2 дистанции, учесть улучшение состояние через 7-8 дней после приезда 
в Китай, ну и другие нюансы, в т.ч. её технику и традиции 50 брасс, то, считаю, что 50 м брасс будет у Юли значительно 
лучше, чем 200 брасс... 

  Karel от Июля 26, 2011, 03:09:35 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:05:31 pm
Почему интересно Коротышкина и Фесикова никто не заставлял а её заставили?

Заставляли и их, Зуева в своем интервью рассказывала, что мол знали бы вы, какой кровью Фесиков и Коротышкин 
смогли выбить себе право приехать в Шанхай тогда, когда хотели, а не сначала в Россию, потом со всеми 21го прилететь.

  пит от Июля 26, 2011, 03:13:04 pm

Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 03:09:16 pm
Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:06:31 pm
Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 03:04:21 pm
На 200 брасс, думаю, Юля не порадует медалями... А вот на 50 брасс, может быть, может быть... Но надо обязательно корректировать 
технику!!!!
Как раз думаю на 200 возможна медаль

Было бы интересно поспорить воочию, но остается только виртуальный вариант пари... :)

У нее второй резалт в рейтинге на 200 м в этом году
поживем увидим
Уже ничего хорошего от этого чемпа я не жду
Хорошее может быть только после него 
Если ВФП сделает выводы

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 03:14:52 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:13:04 pm
Уже ничего хорошего от этого чемпа я не жду
Хорошее может быть только после него 
Если ВФП сделает выводы

ВФП в лице главного тренера?

  Dima от Июля 26, 2011, 03:16:02 pm

возьмите в толк, дамы и господа, что невозможно полукардинально изменить результат за такое короткое время. Иной раз
свежему тренеру необходимо продолжительное время адаптации спортсмена к новым тренировочным заданием, к 
новому тренеру, к новой обстановке, к новым взглядам и т.п. и это время может составлять около года.
Необходимо езжать к Вятчаниной и тренироваться по той нормальной схеме.
Либо надо езжать в штаты и тренироваться там. Год минимум. Лучше 3 макроцикла.
А бросаться в разные стороны не стоит.



  Dima от Июля 26, 2011, 03:18:01 pm

Всё видимое нами является жареным фактом. Шутка ли: изменить соотношение темпа и шага?? Да за такой короткий 
срок, и ещё и ожидать от этого 1.04?

  пит от Июля 26, 2011, 03:21:22 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 03:14:52 pm
Цитата: пит от Июля 26, 2011, 03:13:04 pm
Уже ничего хорошего от этого чемпа я не жду
Хорошее может быть только после него 
Если ВФП сделает выводы

ВФП в лице главного тренера? 

им виднее чего делать 
Со стороны кажется что Воронцов не справляеется и команду распустил ИМХО

  Белый Кит от Июля 26, 2011, 03:25:37 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 03:18:01 pm
Всё видимое нами является жареным фактом. Шутка ли: изменить соотношение темпа и шага?? Да за такой короткий срок, и ещё и 
ожидать от этого 1.04?

какой же здесь "жареный факт"?
налицо провал в готовности к ЧМ.
 

  SWIMMER 1975 от Июля 26, 2011, 03:28:28 pm

2й полтинник Юля только Ребекке проиграла-35.00.Невезёт...

  filosof от Июля 26, 2011, 03:31:07 pm

Ефимова и на 50 врят ли, говорили на евроспорте что там Харди появится и австралийские спортсменки которые 100 
метров не плывут

  SWIMMER 1975 от Июля 26, 2011, 03:32:31 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 03:16:02 pm
возьмите в толк, дамы и господа, что невозможно полукардинально изменить результат за такое короткое время. Иной раз свежему 
тренеру необходимо продолжительное время адаптации спортсмена к новым тренировочным заданием, к новому тренеру, к новой 
обстановке, к новым взглядам и т.п. и это время может составлять около года.
Необходимо езжать к Вятчаниной и тренироваться по той нормальной схеме.
Либо надо езжать в штаты и тренироваться там. Год минимум. Лучше 3 макроцикла.
А бросаться в разные стороны не стоит.

Штаты нужны до Олимпиады однозначно!Отец её говорил,что глаза Юли уже 2года так не горели!

  пит от Июля 26, 2011, 03:35:17 pm



1,06,06
резалт Юли 2008 когда ей было 16 лет 
через три года проплыла 1,06,57
изотов к результатам 2008 тоже благополучно вернулся
Кто виноват ?да хрен его знает
но кто то виноват
У каждой проблемы есть имя и фамилия

  Sibur от Июля 26, 2011, 03:35:31 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 02:36:30 pm
...для этого существует главный тренер, чтобы направлять на путь истиный, а здесь как-то всёслишком демократично. Если помните, 
Воронцов в начале работы не отличался особой демократичностью и тактом. А тут вдруг полнейшая демократия, Странно как-то. 

Демократия по-русски - это растаскивание собственной ответственности за принятие решений, иногда очень 
непопулярных, и перекладывание этой ответственности на других людей... Вроде бы виноват, но уже не один, а 
коллегиально... :(

  Dima от Июля 26, 2011, 03:50:23 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 03:25:37 pm
Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 03:18:01 pm
Всё видимое нами является жареным фактом. Шутка ли: изменить соотношение темпа и шага?? Да за такой короткий срок, и ещё и 
ожидать от этого 1.04?

какой же здесь "жареный факт"?
налицо провал в готовности к ЧМ.
 

Вы говорите о следствиях, я же говорю о причинах. 
Согласен, что о провале мы можем сказать во всеуслышание...
 
Но 4*200 у мужчин ждёт часа. Всё-таки желается,чтобы ребята выдали все свои возможности и труды подготовки. Мы 
болеем за наших ребят. Будет интересно время Изотова, 200вс плывётся не на "нервах", а на подготовке. Данила выходил 
на уровень побития Фелпса- думаю, что эта реальность совсем впереди. Все наши эстафетчики жаждут борьбы. Планы 
насчёт 4*100 вс не оспариваются- это прерогатива личных тренеров. А вот по 200-поглядим.

  Little_boo от Июля 26, 2011, 03:51:22 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 03:25:37 pm
налицо провал в готовности к ЧМ.

какой провал, если 3 недели назад под нагрузкой она плавала 1.06? На лицо дебилизм руководства сборной, которые за 3 
недели до ЧМ устроили ей 2 акклиматизации и дергали её с одного места в другое. Так не подводятся к ЧМ.

  NATO'вец от Июля 26, 2011, 03:58:57 pm

Хоспода, понимаю скептицизм и недоверие некоторых к тренировкам США, с Сейло в частности, но не забывайте что 
этот человек привел сборную ЮАР к золоту, которое они, кстати, забрали у американцев. А сколько потом Шуман с 
Нитлингом напару почудили ? Все этапы кубка мира повыигрывали напару. А сборная Китая - тоже тренировалась в 
США и перенимала опыт оттуда же, ну и у Австралийцев тоже. А Фредди Буске чуть 50 не забрал, просто разошлись с 
Гарри в сотую, где тренеровалася и у кого ? Правильно. Масса народу кто сегодня плывет в финалах и рядом каким то 
образом связанны с США. И Сейло это один из тех кузнецов, который кует олимпийских и прочих чемпионов, вне 
зависимости от национальности и страны. Ему же не надо отвечать перед орг комитетом, вфп и прочей бюрократической 
машиной. Он Царь и Бог в своем Trojans и не перед кем не несет ответсвенности. Человек любит свое дело и готов 
помогать тем кто хочет того же. Таким я увидел и таким мне он запомнился. 



Кстати, читая интервью, эээээ, Лобинцева Никиты про какие то тестовые старты прям перед отъездом - я сильно 
удивился. Вспоминая сбор в тех же trojans  - могу сказать что мы уже за 4 недели дурака валять начали, спринтеры 
особенно и нечего кроме 25 метров под водой в ластах - я не спринтовал. И то, каждый раз долбали что б не плыли 
ОЧЕНЬ быстро. То есть была длительная восстановка прямо до стартов и свои спринтовать я начал только на разминке 
первый день соревнований. Точнее не только я, а вся спринтерская команда. Тогда еще Шуберт был, правда. А некоторые 
ребята из Аризона вообще стараются забыть дорогу у бассейн и появляются там 3-4 раза в неделю, лишь бы физически и 
морально отдохнуть и приготовиться к бою на соревнованиях. Вот-с. В общем часто слышу многие, а особенно, 
спринтеры за несколько недель уходят в полный покой. А тут, за почти неделю - тесты... не знаю.

  alex 182 от Июля 26, 2011, 04:11:19 pm

Trojan Swim Club - The Team 2011
http://www.facebook.com/photo.php?
fbid=243480655662044&set=a.242864982390278.72157.242857272391049&type=1&theater&pid=1069181&id=242857272391
049

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 04:13:02 pm

почему Данилу не поставили на эстафету 4 по 100? Мне кажется, он мог вытащить наших на более высокий результат... 
Чего уж так-то задвинули
какие у нас шансы на 200в эст?
в принципе, есть... если только все поплывут как могут плыть, соберутся, они могут
Г-н Губерниев прямо вот уж несколько раз сказал, что мол  так слабо Д.И. плывет.
Да, не удачно, мы ждали большего,  но он готовился! Жаль, не вышло. И для него это плохо.
Это мы тут обсуждаем, а ему как?
Если все в сравнении брать, то некоторые из наших вообще в финал не вошли, многие даже.
Конечно, ждали большего, но если не в этот раз, то в другой обязательно будет!

Ребятки, соберитесь на 200 эстаф!

  NATO'вец от Июля 26, 2011, 04:13:17 pm

Хотя, Техасовцы - среднячки и стаеры делали заплыв где-то перед соревнованиями, полностью в костюмах, как часть 
восстановки. Ох, не знаю, сколько тренеров - столько теорий и подготовок... 

Ps единственное я не уверен за какое количество времени до основоного старта они делали этот, так сказать, 
предсоревновательный заплыл. И еще, допустим люди которые плыли 500 ярдов, как основную дистанцию - в тот 
тренировочный старт плыли 300 ярдов. Вот-с

  Al от Июля 26, 2011, 04:19:47 pm

Это Вы нам про сужение пытаетесь пересказать?

  NATO'вец от Июля 26, 2011, 04:29:43 pm

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 04:19:47 pm
Это Вы нам про сужение пытаетесь пересказать?

Если вы это мне, то да. Сужение перед соервнованиями. Разгрузка. Восстановка. Как там это еще может называться :)



  Dan-swimmer от Июля 26, 2011, 04:29:55 pm

Цитата: alex 182 от Июля 26, 2011, 04:11:19 pm
Trojan Swim Club - The Team 2011
http://www.facebook.com/photo.php?
fbid=243480655662044&set=a.242864982390278.72157.242857272391049&type=1&theater&pid=1069181&id=242857272391049

Прямо-таки сборная Мира!

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 04:30:54 pm

Данила выходил на уровень побития Фелпса- думаю, что эта реальность совсем впереди. 

Согласна!
Может и не повериться, глядя на сегод заплыв, но у Данилы все сложится! Обязательно!
Пусть соберется и настроится! 
Мы за наших очень болеем! :D

  Al от Июля 26, 2011, 04:34:46 pm

Цитата: NATO'вец от Июля 26, 2011, 04:29:43 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 04:19:47 pm
Это Вы нам про сужение пытаетесь пересказать?
Если вы это мне, то да. Сужение перед соервнованиями. Разгрузка. Восстановка. Как там это еще может называться :) 

Офигеть, как подробно, содержатель, интересно.

  porosenok от Июля 26, 2011, 04:41:15 pm

Вроде еще  ссылку никто не давал
вещание Евроспорт (http://tvali.eu/index.php?action=sat&channel=913)
можно отматывать время, например посмотреть в записи утриние заплывы, 
при определенном мастерстве можно и скачать ;D т.к. записи удаляются через несколько дней

  NATO'вец от Июля 26, 2011, 04:42:01 pm

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 04:34:46 pm
Цитата: NATO'вец от Июля 26, 2011, 04:29:43 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 04:19:47 pm
Это Вы нам про сужение пытаетесь пересказать?
Если вы это мне, то да. Сужение перед соервнованиями. Разгрузка. Восстановка. Как там это еще может называться :) 

Офигеть, как подробно, содержатель, интересно.

Я просто к тому, что может лишние дерганье не есть хорошо перед соревнованнием. Я естественно основываюсь на том 
что видел, слышал, трогал. Но тренерам виднее

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 04:49:04 pm

 почему Изотова на поставили на 100 эстаф?
Он же был заявлен, плыл утром, что потом-то



  Al от Июля 26, 2011, 04:52:23 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 26, 2011, 04:49:04 pm
почему Изотова на поставили на 100 эстаф?
Он же был заявлен, плыл утром, что потом-то

MOROZOV Vladimir 0.60 23.46 49.07 49.07
LAGUNOV Evgeny 0.22 22.71 48.12 1:37.19
IZOTOV Danila 0.16 22.60 48.28 2:25.47
FESIKOV Sergey 0.24 22.40 48.14 3:13.61

отобрали двух лучших по рез.квалификации

  Lava от Июля 26, 2011, 04:54:35 pm

Серебряная медалистка чемпионата мира в Шанхае Анастасия Зуева, уступившая победительнице Чжао Цзин 0,01 
секунды, сразу по завершении заплыва выразила удовлетворение своим выступлением. Вместе с тем россиянка не 
скрывала разочарования и признала, что на старте сработала не так четко, как бы ей хотелось.

- Я счастлива своим результатом, однако в борьбе за золото я проиграла всего одну сотую. У меня была ошибка на старте.
Но это серебро много значит для меня, - приводит слова Зуевой официальный сайт чемпионата мира.

  любитель-100 от Июля 26, 2011, 05:25:33 pm

завтра 100 вст ваши предположения наши пройдут???? верю в Лобинцева надеюсь на финал,хотя не факт!!! Гречин мимо 
п/ф!!

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 05:30:30 pm

а что с Ефимовой сделали, отправив ее из Штатов в Россию, а потом, соответственно, в Китай? :(
Я после Штатов в России полторы недели прихожу в себя, пока организм на наше время перейдет, днем ничего не могу с 
собой поделать, как только в США наступает ночь, у нас день, я просто на ходу засыпаю.
Даже если Юлия приходит в себя раньше, то все равно, это издевательство над организмом.
она же уже приезжала из США на родину, знает, какой отходняк по времени,
Жаль сейчас, что если была возможность настоять и не ездить в Россию, надо было так и сделать. Если бы...

История не знает частицы "бы"

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 05:38:20 pm

Лобинцев, надо признать, здесь прежде всего для себя выступает неплохо.
В призах на личных дистанциях он не будет. Так думаю.

А у него есть на личных дистанциях награды с ЧМ на длин воде? Вроде как нет.
И с каждым годом все тяжелее и тяжелее становится. Это не к тому, что...
Просто стараюсь объективно высказываться.

На длинной воде у нас потом  в будущем в призах из сег состава будет только Изотов.(личн дистанции)

Хотя удачи всем!



  Белый Кит от Июля 26, 2011, 05:49:54 pm

По Евроспорту посмотрел время плавания с Ф. Пелигрини.
Прозвучало, что  итальянцы готовились к ЧМ на Тенерифе.
В суперсовременном центре.
и таки я нашел его в И-нете

Tenerife Top Training (http://www.tenerifetoptraining.com/index.php?lang=en)

(http://www.tenerifetoptraining.com/cache/thumbs/a2fd5fd0ed22990f77a2c1852c5ec4b1.jpg)

(http://www.tenerifetoptraining.com/cache/thumbs/6652851f863852746aef3652a776b55d.jpg)

Athletic Acua Center (http://www.tenerifetoptraining.com/index.php?option=com_content&view=article&id=256%3Atenerife-
top-training-agua-center&catid=40%3Agalerias-de-deportes&Itemid=15&lang=en)

Contact 

Tenerife Top Training 

AthleticSphere (Trainingscenter):
Avenida de los Acantilados, s/n
38679 La Caleta de Adeje, Teneriffa
Kanarische Inseln, Spanien

T: +34 922 782 755
F: +34 922 775 260
info@tenerifetoptraining.com This e-mail address is being protected from spambots. You need JavaScript enabled to view it 

Legal Address

Kurt Konrad & Cia., S.A.
Tenerife Top Training
Pueblo Canario, Local 503
38660 Costa Adeje, Teneriffa
Kanarische Inseln, Spanien

CIF: A-38010997
Office hours:

From Monday to Friday 9.00 to 15.00 h (GB / Portugal / Canary Islands)
From Monday to Friday 10.00 to 16.00 h (rest of Europe)

  Mobidic от Июля 26, 2011, 06:36:53 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 26, 2011, 05:38:20 pm
Лобинцев, надо признать, здесь прежде всего для себя выступает неплохо.
В призах на личных дистанциях он не будет. Так думаю.

А у него есть на личных дистанциях награды с ЧМ на длин воде? Вроде как нет.
И с каждым годом все тяжелее и тяжелее становится. Это не к тому, что...
Просто стараюсь объективно высказываться.

На длинной воде у нас потом  в будущем в призах из сег состава будет только Изотов.(личн дистанции)

Хотя удачи всем!

посмотрим завтр а



  Solnyshko от Июля 26, 2011, 06:37:54 pm

http://www.championat.com/other/_aqua/news-878791.html
ссылка на интервью Д.Изотова про ужасные условия подготовки к ЧМ.

Да, он молодец, что не боится высказывать свое мнение, но уж не в такой форме и НИКОГДА
этого не надо делать на эмоциях.
Отойди, остынь и скажи. Тем более, это интервью.
Уж очень круто. 
Скорее всего по делу, но, Данила, так в любом случае нельзя.

Сейчас будем переживать не скажутся ли такие слова на отношении к вам.
Г-н Воронцов всегда вас хвалит и очень уважительно высказывается! 
Разумно извиниться за тон высказывания. Что это на эмоциях.(Может, кто Д.И. умную мысль передаст)
Ситуация все равно не изменится, один, Данила,  в поле не воин, это надо бы знать.
Ну сейчас что, рассказали, как будто мы сами, обыватели, об этом не знаем.
В конце концов, и ваш с тренером просчет был.
А в России так- или уж плывешь в таких условиях, которые есть, или не плывешь совсем.
Или уезжать...

  пит от Июля 26, 2011, 06:46:38 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 26, 2011, 05:38:20 pm
Лобинцев, надо признать, здесь прежде всего для себя выступает неплохо.
В призах на личных дистанциях он не будет. Так думаю.

А у него есть на личных дистанциях награды с ЧМ на длин воде? Вроде как нет.
И с каждым годом все тяжелее и тяжелее становится. Это не к тому, что...
Просто стараюсь объективно высказываться.

На длинной воде у нас потом  в будущем в призах из сег состава будет только Изотов.(личн дистанции)

Хотя удачи всем!

он 88 года рождения
другие тока раскрываются  к этим годам а у нас все тяжелее и тяжелее оказывается
Сегодняшний чемпион на спине, ровесник Лобинцева .Вот тока сейчас и раскрылся
второй чемпион раскрылся еще позже
Мелоули заплавал по настоящему тока  в 24 года
Это все ерунда
проблема в том что у нас люди не прогрессируют а наоборот

У того же Изотова и прошлом году было видно, что резалты не растут а падают 
и что  то не так.На короткой воде вроде был прогресс.Но то короткая вода
А так тенденция отвратительная -у всех наших лидеров без исключения
Они деградируют в результатах
Может за исключением одной  Зуевой

  пит от Июля 26, 2011, 06:51:19 pm

Цитата: Solnyshko от Июля 26, 2011, 06:37:54 pm
http://www.championat.com/other/_aqua/news-878791.html
ссылка на интервью Д.Изотова про ужасные условия подготовки к ЧМ.

Да, он молодец, что не боится высказывать свое мнение, но уж не в такой форме и НИКОГДА
этого не надо делать на эмоциях.
Отойди, остынь и скажи. Тем более, это интервью.
Уж очень круто. 
Скорее всего по делу, но, Данила, так в любом случае нельзя.

Сейчас будем переживать не скажутся ли такие слова на отношении к вам.
Г-н Воронцов всегда вас хвалит и очень уважительно высказывается! 
Разумно извиниться за тон высказывания. Что это на эмоциях.(Может, кто Д.И. умную мысль передаст)



Ситуация все равно не изменится, один, Данила,  в поле не воин, это надо бы знать.
Ну сейчас что, рассказали, как будто мы сами, обыватели, об этом не знаем.
В конце концов, и ваш с тренером просчет был.
А в России так- или уж плывешь в таких условиях, которые есть, или не плывешь совсем.
Или уезжать...

Ужастное интервью
во время соревнований спортсмен полимизирует и называет слова ГТ бредом 
Это называется сливай воду
атмосфера в команде ноль
Все винят друг друга 
команды нет Нет общей цели и тд и тп
не просто ужас а ужас ужас ужас

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 06:57:48 pm

Молодец Данила, что не побоялся высказаться, но чрезмерно эмоционально и не обдуманно. Он наехал не только на 
руководство ВФП, но и на своего тренера. А это не сть хорошо, если только не собирается от него уйти. Опыт в этом у 
него есть. Даже его папа собирался его тренировать. Слава Богу, что из этого ничего не вышло. Райхман человек мудрый, 
лишний раз не пойдёт на конфликт, а Данила своими высказываниями и его обидел. Условия создаёт ВФП, а не личный 
тренер. 
За психологическую обстановку в сборной, за показанные результаты отвечает в первую очередь главный тренер. А он 
уже переводит стрелки на личных тренеров, на фирму АРЕНА (шорты Донца). Посмотрим ещё на кого переведёт.

  пит от Июля 26, 2011, 07:09:12 pm

Дай бог ошибусь 
Но Изотов пошел стопами Прилукова 
Дайте мне то дайте сё и тогда я всех порву
я проплыл плохо ,потому что се потому что то....
Это отмазы лузеров
сначала нормальный человек обращает внимание на свои ошибки а уж потом....
Зуева-я ошиблась при старте
вот поэтому она Зуева 
И она с медалью
А Изотову -круглое не так это не так
страна не америка и не франция пока 
Флаг в руки

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 07:14:51 pm

если смотреть по г\р, то Изотов среди муж команды самый молодой, 91г\р, или один из, та к что все еще впереди у него

  Алексей от Июля 26, 2011, 07:15:12 pm

То есть человек не имеет права показывать чужие ошибки. Только свои, а если он уверен что готов, но по ряду причин не 
может показать высокий результат. И эти причины он видит.

  DailyChange от Июля 26, 2011, 07:16:32 pm

Изотов правельно все изложил. Воронцов - действительно похож на лунатика, а глядя на его улыбку и слушая слова мол 
"мы готовились" и "чемпионат еще на завершен" - я бы сказал что он му..ак. Впечатление от него 100% такое же как в 
своем время было от Клокова. Не учатьсяв России на ошибках, не учатся...жаль, жаль, жаль.



...
P.S. Остается надеятся что после ЧМ произойдут кадровые изменения.

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 07:21:43 pm

некрасиво Д.И. поступил
в отношениях любых всегда виноваты двое, а не один, но.. в данном случае нужно учитывать многие факты.
это не разговор на кухне, а интервью, отношение к старшим, даже если что-то они не так делают

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 07:26:02 pm

да, согласится можно, что он прав и не будет придумывать,
лишь бы не пострадал от таких высказываний.
у нас все быстро делается.
убрать можно любого, особенно если появится такая цель

Хочу, чтобы такого не было!

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:28:13 pm

Он не пострадает, а вот тренер может. У нас во всё всегда виноват тренер.

  Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm

Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. 
Готовимся в Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем 
идем товарищи  Нам бы только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 
'Волгу' не забудет. А спортсменов не надо ругать.Они плывут как учили.

  Al от Июля 26, 2011, 07:32:28 pm

Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm
Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. Готовимся в 
Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем идем товарищи  Нам бы 
только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 'Волгу' не забудет. А спортсменов не 
надо ругать.Они плывут как учили. 

Вот с таким настроением у нас и новую команду опустят ниже плинтуса - затопчут только появившиеся молодые всходы.

  пит от Июля 26, 2011, 07:34:20 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 07:15:12 pm
То есть человек не имеет права показывать чужие ошибки. Только свои, а если он уверен что готов, но по ряду причин не может 
показать высокий результат. И эти причины он видит. 

ихние интервью читаешь они все Фелпсы
На прикидках, на котрольных стартах -Фелпсы Лохте Бидерманы
а вот на соревнованиях они не Фелпсы 
Но в силу причин  от них не зависящих
параолимпийцы на круглом и прочая херня



опять таки аклиматизация проклятая
То что ребята были не шибко готовы 
видно было и на маре нострум
НЕ-ГО-ТО-ВЫ
и хоть убейся тут

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:35:20 pm

Это мы уже проходили. "Стариков" вон, молодые вперёд. Всех порвём. Приходит время молодым выступать по 
взрослым ........ а никого уже и нет!

  пит от Июля 26, 2011, 07:38:58 pm

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 07:32:28 pm
Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm
Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. Готовимся в 
Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем идем товарищи  Нам бы 
только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 'Волгу' не забудет. А спортсменов не 
надо ругать.Они плывут как учили. 

Вот с таким настроением у нас и новую команду опустят ниже плинтуса - затопчут только появившиеся молодые всходы.

хочется  чтоб пришли именно новые люди в команду
Очень хочется С иным менталитетом
Для которых главная цель побеждать .С инстинктом "убийц"
А не совковые бизнесмены 
Типа -вы мне дайте сначала а я уж потом посмотрю побеждать мне или нет

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:39:45 pm

Такие интервью чаще дают тренеры, точнее старшие тренеры, спортсмены обычно скромнее.

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:43:53 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 07:38:58 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 07:32:28 pm
Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm
Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. Готовимся в 
Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем идем товарищи  Нам бы 
только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 'Волгу' не забудет. А спортсменов не 
надо ругать.Они плывут как учили. 

Вот с таким настроением у нас и новую команду опустят ниже плинтуса - затопчут только появившиеся молодые всходы.
хочется  чтоб пришли именно новые люди в команду
Очень хочется С иным менталитетом
Для которых главная цель побеждать .С инстинктом "убийц"
А не совковые бизнесмены 
Типа -вы мне дайте сначала а я уж потом посмотрю побеждать мне или нет

Ещё один великий психолог. Одного уже судили после самоубийства спортсменки. Тот примерно тоже вещал. Про 
инстинкт "убийцы" и что выходя на старт ты выходишь на смертельный поединок. Не удовольствие получать от 
скорости, от работы, а в последний смертельный бой. 

  Бывалый от Июля 26, 2011, 07:45:09 pm



Цитата: Al от Июля 26, 2011, 07:32:28 pm
Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm
Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. Готовимся в 
Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем идем товарищи  Нам бы 
только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 'Волгу' не забудет. А спортсменов не 
надо ругать.Они плывут как учили. 

Вот с таким настроением у нас и новую команду опустят ниже плинтуса - затопчут только появившиеся молодые всходы.

А сколько таких молодых всходов уже было и где они сейчас? Более половины сборной это те кто прошел через 
юношескую сборную под руководством Карпова (рекорд 16 золотых медалей на первенстве Европы) и который был 
уволен за проф непригодность а поставили какого то чела с украинским паспортом (результат 2 золотых - выступление 
признано удовлетворительным) Почему?

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:47:04 pm

Карпов не устраивал не старшего тренера, а того кто сверху - гостренера. У них старые разборки.

  Al от Июля 26, 2011, 07:49:32 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 07:38:58 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 07:32:28 pm
Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm
Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. Готовимся в 
Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем идем товарищи  Нам бы 
только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 'Волгу' не забудет. А спортсменов не 
надо ругать.Они плывут как учили. 

Вот с таким настроением у нас и новую команду опустят ниже плинтуса - затопчут только появившиеся молодые всходы.
хочется  чтоб пришли именно новые люди в команду
Очень хочется С иным менталитетом
Для которых главная цель побеждать .С инстинктом "убийц"
А не совковые бизнесмены 
Типа -вы мне дайте сначала а я уж потом посмотрю побеждать мне или нет

Не это главное. 
Чем сильнее команда - тем больше с ней надо работать. В разы больше.
Там зависимость не линейная.
Больше разных факторов, нюансов учитывать.
Борьба на сотые, а у нас старт плохой (у всех), передача эстафет, другие проблемы.
А у сильной команды и амбиции будут другие - пахать придется всем, а не будущие медали считать.

  Sibur от Июля 26, 2011, 07:51:13 pm

Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 03:18:01 pm
Всё видимое нами является жареным фактом. Шутка ли: изменить соотношение темпа и шага?? Да за такой короткий срок, и ещё и 
ожидать от этого 1.04?

Ефимова: могла зацепиться за призы, если бы не проиграла касание

Российская пловчиха Юлия Ефимова, занявшая четвёртое место в заплыве на 100 м брассом на чемпионате мира по 
водным видам спорта в Шанхае, прокомментировала своё выступление, отметив, что ей тяжело плавать по утрам.

 "Сегодня настроение лучше, и проплыла куда лучше, практически по своему результату. Проиграла касание, можно 
сказать, вообще не попала с ним. Так что всё могло быть и лучше, могла зацепиться за призы.

 Тут утром все так здорово плывут, результаты плотные, а я ещё сплю. Сегодня спала до часу дня, хотя, в принципе, не 
собиралась. Ещё внутренние часы не работают. Но вчера всё было совсем плохо — расстроилась просто ужасно", — 
приводит слова Ефимовой РИА "Новости".



 Также россиянка рассказала о том, как поменялась её техника после совместного сбора с американкой Ребеккой 
Сони. "Сейчас я больше плыву по поверхности воды, в основном за счёт гребка. Раньше плыла длиннее, а теперь 
короче. Но пока я не могу плыть новой для меня техникой дистанцию 200 м", — добавила Ефимова.

http://www.championat.com/other/_aqua/news-878749.html

  Бывалый от Июля 26, 2011, 07:53:51 pm

Цитата: CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:47:04 pm
Карпов не устраивал не старшего тренера, а того кто сверху - гостренера. У них старые разборки.
[/quote

Старые разборки надо проводить за собственный счет а не за государственный. А как же профессионализм?

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 07:54:04 pm

Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 07:51:13 pm
Цитата: Dima от Июля 26, 2011, 03:18:01 pm
Всё видимое нами является жареным фактом. Шутка ли: изменить соотношение темпа и шага?? Да за такой короткий срок, и ещё и 
ожидать от этого 1.04?

Ефимова: могла зацепиться за призы, если бы не проиграла касание

Российская пловчиха Юлия Ефимова, занявшая четвёртое место в заплыве на 100 м брассом на чемпионате мира по водным видам 
спорта в Шанхае, прокомментировала своё выступление, отметив, что ей тяжело плавать по утрам.

 "Сегодня настроение лучше, и проплыла куда лучше, практически по своему результату. Проиграла касание, можно сказать, вообще 
не попала с ним. Так что всё могло быть и лучше, могла зацепиться за призы.

 Тут утром все так здорово плывут, результаты плотные, а я ещё сплю. Сегодня спала до часу дня, хотя, в принципе, не собиралась. 
Ещё внутренние часы не работают. Но вчера всё было совсем плохо — расстроилась просто ужасно", — приводит слова Ефимовой 
РИА "Новости".

 Также россиянка рассказала о том, как поменялась её техника после совместного сбора с американкой Ребеккой Сони. 
"Сейчас я больше плыву по поверхности воды, в основном за счёт гребка. Раньше плыла длиннее, а теперь короче. Но пока я 
не могу плыть новой для меня техникой дистанцию 200 м", — добавила Ефимова.

http://www.championat.com/other/_aqua/news-878749.html

ЧМ - это как раз наилучшее место для экспериментов с техникой.

  Алексей от Июля 26, 2011, 07:54:45 pm

Вот вам и преславутая акклиматизация. На сколько часов разница? Вот поэтому и не может проснуться.

  @LE}{@NDER от Июля 26, 2011, 07:57:22 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 07:54:45 pm
Вот вам и преславутая акклиматизация. На сколько часов разница? Вот поэтому и не может проснуться.

Остальные же проснулись?!

  CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:58:14 pm



Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:53:51 pm
Цитата: CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:47:04 pm
Карпов не устраивал не старшего тренера, а того кто сверху - гостренера. У них старые разборки.
[/quote

Старые разборки надо проводить за собственный счет а не за государственный. А как же профессионализм?

Где это в России разборки проводились за свой счёт?! И не только в России. Какой профессионализм?! Посмотрите кто у власти в 
ВФП, начиная со старших тренеров.

  Алексей от Июля 26, 2011, 07:59:20 pm

Проснулись те кто нормально провёл акклиматизацию.

  пит от Июля 26, 2011, 08:04:27 pm

Цитата: CrazySunflower от Июля 26, 2011, 07:43:53 pm
Цитата: пит от Июля 26, 2011, 07:38:58 pm
Цитата: Al от Июля 26, 2011, 07:32:28 pm
Цитата: Бывалый от Июля 26, 2011, 07:30:04 pm
Зато на Олимпийском фестивале мы в шоколаде. Медалей валом, резерв растет. Про Шанхай и Лондон можно забыть. Готовимся в 
Рио,  строим новую команду. Зуева одна оправдала все затраты на российскую сборную Правильным путем идем товарищи  Нам бы 
только еще чуть чуть денежков а  государственный тренер найдет как распределить и любимую 'Волгу' не забудет. А спортсменов не 
надо ругать.Они плывут как учили. 

Вот с таким настроением у нас и новую команду опустят ниже плинтуса - затопчут только появившиеся молодые всходы.
хочется  чтоб пришли именно новые люди в команду
Очень хочется С иным менталитетом
Для которых главная цель побеждать .С инстинктом "убийц"
А не совковые бизнесмены 
Типа -вы мне дайте сначала а я уж потом посмотрю побеждать мне или нет

Ещё один великий психолог. Одного уже судили после самоубийства спортсменки. Тот примерно тоже вещал. Про инстинкт "убийцы" 
и что выходя на старт ты выходишь на смертельный поединок. Не удовольствие получать от скорости, от работы, а в последний 
смертельный бой.  

Может к психоаналитику ВАМ?
так закрутили :)

  Алексей от Июля 26, 2011, 08:06:17 pm

А что он закрутил? По моему правильно сказал. По поводу инстинкта "убийцы" всё точно. Был такой психолог, 
занимался в основном велосипедистами. Фамилию не помню.

  Solnyshko от Июля 26, 2011, 08:10:59 pm

это бесспорно, что приезжать нужно заранее.
недавно вот разговаривали о том, что когда  приезжаю куда-то, то даже два часа чувствуются, и вспоминаю сразу про 
артистов или вот спортсменов, которые приехать должны и еще и выступать и последние еще результаты показывать
так что, точно не продумали такой важный пункт

  пит от Июля 26, 2011, 08:16:38 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 08:06:17 pm



А что он закрутил? По моему правильно сказал.

А че правильно то?
что спорт не основан по своей сути, на соревновании и на "убийстве" конкурента 
Обратите внимание на кавычки  :) .Не буквальное убйство
Но без этого спорта нет.В этом фишка то 
А все остальное прилагается к спорту Это его суть
А если начинают с того, что прилагаетсЯ то спорта уже нет 
Будет например гламурное плавания аля стася комарова или аля прилуков
а вот теперь уже аля изотов Увы

  Алексей от Июля 26, 2011, 08:21:40 pm

Не так давно на форуме обсуждали эту тему. И в принципе все согласились что для того чтобы долго плавать и 
показывать высокие результаты, надо получать удовольствие от работы, от соревнований, от показанных результатов. 
Кстати, гламурная Стяся Комарова - серебрянный призёр олимпиады. При всём моём скептическом отношении к Стасе, я 
её буду уважать за этот результат.

  geraiv1 от Июля 26, 2011, 08:24:54 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 05:49:54 pm
По Евроспорту посмотрел время плавания с Ф. Пелигрини.
Прозвучало, что  итальянцы готовились к ЧМ на Тенерифе.
В суперсовременном центре.
и таки я нашел его в И-нете
Tenerife Top Training (http://www.tenerifetoptraining.com/index.php?lang=en)

Коментатор поди спасибо скажет ;D
Матрас типа еще хранит тепло ее тела ;D
Шютка!

  Sibur от Июля 26, 2011, 08:25:54 pm

Просто сейчас нашим спортсменам есть возможность сравнить свои условия подготовки с условиями своих зарубежных 
соперников, системой подготовки и системой отношений между спортсменом-тренером-федерацией т.д. Поэтому, 
возможно у наших ребят и наблюдается непонимание как при таком офигенном государственном финансировании спорта
реальная подготовка проводится "дедовскими методами и способами"...

  Алексей от Июля 26, 2011, 08:29:33 pm

Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 08:25:54 pm
Просто сейчас нашим спортсменам есть возможность сравнить свои условия подготовки с условиями своих зарубежных соперников, 
системой подготовки и системой отношений между спортсменом-тренером-федерацией т.д. Поэтому, возможно у наших ребят и 
наблюдается непонимание как при таком офигенном государственном финансировании спорта реальная подготовка проводится 
"дедовскими методами и способами"...

Согласен. Единственно не совсем согласен с дедовскими...............  Просто не всё так просто.

  Al от Июля 26, 2011, 08:31:39 pm

Цитата: Белый Кит от Июля 26, 2011, 05:49:54 pm
По Евроспорту посмотрел время плавания с Ф. Пелигрини.
Прозвучало, что  итальянцы готовились к ЧМ на Тенерифе.
В суперсовременном центре.



и таки я нашел его в И-нете
Tenerife Top Training (http://www.tenerifetoptraining.com/index.php?lang=en)

Это уже выглядит, как издевательство.
Вы еще найдите картинки про бас. в Бийске, где вроде бы планировался предстартовый
сбор, от которого как раз и отказались.
И сравним.
Может в Бийске получше ???

  пит от Июля 26, 2011, 08:39:26 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 08:21:40 pm
Не так давно на форуме обсуждали эту тему. И в принципе все согласились что для того чтобы долго плавать и показывать высокие 
результаты, надо получать удовольствие от работы, от соревнований, от показанных результатов. 
Кстати, гламурная Стяся Комарова - серебрянный призёр олимпиады. При всём моём скептическом отношении к Стасе, я её буду 
уважать за этот результат.

Стася как и Прилуков безумно талантливые люди в плавании 
Но они свой талант не реализовали даже на 20%
Они должны были  бы быть в медалях ,как елка в новогодних игрушках
но не срослось.И не потому что им что то не додали
А потому что ,им все оказались должны по жизни
Увы я вижу ,что это происходит и с Изотовым 
По его вью
На круглом ему помешали параолимпийцы 
А вот еслиб параолимпийцев удалили бы в свое время, он бы всех порвал
Вы что как тренер не видите фигню в этих рассуждениях?
не верю что не видите
А Изотов не менее талантлив чем тот же Садовый
но разруха в головах/c/

  Sibur от Июля 26, 2011, 08:42:47 pm

Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 08:29:33 pm
Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 08:25:54 pm
Просто сейчас нашим спортсменам есть возможность сравнить свои условия подготовки с условиями своих зарубежных соперников, 
системой подготовки и системой отношений между спортсменом-тренером-федерацией т.д. Поэтому, возможно у наших ребят и 
наблюдается непонимание как при таком офигенном государственном финансировании спорта реальная подготовка проводится 
"дедовскими методами и способами"...

Согласен. Единственно не совсем согласен с дедовскими...............  Просто не всё так просто.

Под дедовскими способами и методами я подразумевал банальное отсутствие квалифицированных спортивных врачей, 
массажистов, психологов, фармакологов, менеджеров-администраторов, спортивных юристов, и проч. и проч. Именно тот
штат персонала, который ДОЛЖЕН БЫТЬ и ДОЛЖЕН РАБОТАТЬ в единой связке со спортсменом-тренером на общий 
результат... Показательный пример - работа конюхов в конюшнях "Формулы-1" при замене колес... Правда, там и другие 
деньги вращаются, но сама отточенность системы поражает!!!!

  ster17 от Июля 26, 2011, 08:43:44 pm

Цитата: CrazySunflower от Июля 26, 2011, 06:57:48 pm
Молодец Данила, что не побоялся высказаться, но чрезмерно эмоционально и не обдуманно. Он наехал не только на руководство 
ВФП, но и на своего тренера. А это не сть хорошо, если только не собирается от него уйти. Опыт в этом у него есть. Даже его папа 
собирался его тренировать. Слава Богу, что из этого ничего не вышло. Райхман человек мудрый, лишний раз не пойдёт на конфликт, а 
Данила своими высказываниями и его обидел. Условия создаёт ВФП, а не личный тренер. 
За психологическую обстановку в сборной, за показанные результаты отвечает в первую очередь главный тренер. А он уже переводит 
стрелки на личных тренеров, на фирму АРЕНА (шорты Донца). Посмотрим ещё на кого переведёт. 

С какого баобаба (если не сказать более грубо) Вы взяли, что спортсмен про личного тренера говорил? Вы между строк 
читаете? Или интервью о подготовке всей сборной у нас личные тренеры дают? Или таким образом Вы хотите в грязи 
всех замарать? Чтобы просчеты тех, кто действительно ответственен, нивелировать на общем фоне потока лживой 
информации?
И еще, ненавижу журналистов, которые греют брюхо на спортивных форумах, а потом делают “умелую” компиляцию со 



слов спортсменов, которые только  как завершили выступление, а затем представляют без подписи свои гнусные 
пасквили в таких авторитетных изданиях (по моему мнению) как РИА. И не называйте это …- интервью!

  Алексей от Июля 26, 2011, 08:46:35 pm

Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 08:42:47 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 08:29:33 pm
Цитата: Sibur от Июля 26, 2011, 08:25:54 pm
Просто сейчас нашим спортсменам есть возможность сравнить свои условия подготовки с условиями своих зарубежных соперников, 
системой подготовки и системой отношений между спортсменом-тренером-федерацией т.д. Поэтому, возможно у наших ребят и 
наблюдается непонимание как при таком офигенном государственном финансировании спорта реальная подготовка проводится 
"дедовскими методами и способами"...

Согласен. Единственно не совсем согласен с дедовскими...............  Просто не всё так просто.
Под дедовскими способами и методами я подразумевал банальное отсутствие квалифицированных спортивных врачей, массажистов, 
психологов, фармакологов, менеджеров-администраторов, спортивных юристов, и проч. и проч. Именно тот штат персонала, который 
ДОЛЖЕН БЫТЬ и ДОЛЖЕН РАБОТАТЬ в единой связке со спортсменом-тренером на общий результат... Показательный пример - 
работа конюхов в конюшнях "Формулы-1" при замене колес... Правда, там и другие деньги вращаются, но сама отточенность системы 
поражает!!!! 

Теперь полностью согласен. :) Не понял сразу.

  sosnin от Июля 26, 2011, 08:57:20 pm

Цитата: Al от Июля 26, 2011, 08:31:39 pm
Это уже выглядит, как издевательство.
Вы еще найдите картинки про бас. в Бийске, где вроде бы планировался предстартовый
сбор, от которого как раз и отказались.
И сравним.
Может в Бийске получше ???

оказалось,что в бийске нет бассейнов.и рукофодство подумало,что это "палево".

  ster17 от Июля 26, 2011, 09:08:00 pm

Цитата: пит от Июля 26, 2011, 08:39:26 pm
Цитата: Алексей от Июля 26, 2011, 08:21:40 pm
Не так давно на форуме обсуждали эту тему. И в принципе все согласились что для того чтобы долго плавать и показывать высокие 
результаты, надо получать удовольствие от работы, от соревнований, от показанных результатов. 
Кстати, гламурная Стяся Комарова - серебрянный призёр олимпиады. При всём моём скептическом отношении к Стасе, я её буду 
уважать за этот результат.
Стася как и Прилуков безумно талантливые люди в плавании 
Но они свой талант не реализовали даже на 20%
Они должны были  бы быть в медалях ,как елка в новогодних игрушках
но не срослось.И не потому что им что то не додали
А потому что ,им все оказались должны по жизни
Увы я вижу ,что это происходит и с Изотовым 
По его вью
На круглом ему помешали параолимпийцы 
А вот еслиб параолимпийцев удалили бы в свое время, он бы всех порвал
Вы что как тренер не видите фигню в этих рассуждениях?
не верю что не видите
А Изотов не менее талантлив чем тот же Садовый
но разруха в головах/c/

Мое мнение, что вокруг должна быть атмосфера сплоченности и готовности командой побеждать. А если вокруг 
атмосфера равнодушия и когда команда “растворяется” среди избыточности людей, то результат будет ожидаемым. 
А насчет параолимпийцев это кто-то грамотную бомбу положил. Вот надо было им (параолимпийцам) именно в это 
время там тренироваться? Зато, если кто-то вдруг возмутится, всегда можно сказать – Инвалиды ему помешали! Ишь 
какой!. 
Не к дворовым соревам готовимся, а к пределу своих возможностей.



  moi от Июля 26, 2011, 09:26:00 pm

Цитата: Karel от Июля 26, 2011, 01:38:21 pm
Да, действительно, у китаянки реакция 0,54 а у Зуевой 0,69 (самая худшая из всех участниц) - вот вам и аклиматизация.

Даже я как человек с ненаметанным глазом на +\- плавцов, заметила что Зуева стормозила на старте.

  SQ от Июля 26, 2011, 09:40:01 pm

Цитата: moi от Июля 26, 2011, 09:26:00 pm
Даже я как человек с ненаметанным глазом на +\- плавцов, заметила что Зуева стормозила на старте. 

Не только она..

  sergeyt от Июля 26, 2011, 09:41:31 pm

Я не на чей-то стороне, но... Будучи в прошлом журналистом, согласен, что это не похоже на интервью, а просто собрали 
в кучу (возможные) слова спортсмена, комментарии на форумах и т.п. Отсутствие подписи также ставит под сомнение 
правдивость данной статьи... ???

  N-Drey от Июля 26, 2011, 10:07:45 pm

Панкратов по спорт плюс какую-то несуразицу нес... Фелипе Силва никогда никаким призером на 200 не был( он всю 
жизнь полтосы гонял- где как известно и стал чемпионом мира в декабре 2010) И ни на каком фуросимиде его не 
ловили...Некомпетентность просто поражает...

  fel2001 от Июля 26, 2011, 10:21:54 pm

В России в достаточной мере есть юношеский спорт - есть система ДЮСШ работающих со школьниками. Поэтому даже 
при катастрофически малом количестве мест где можно нормально тренироваться (хотя бы бассейн 50 м), на фестивалях 
и юношеских первенствах у нас все хорошо.
 И вся система оплаты тренеров построена так, что лучше и  проще иметь 10 кмс чем одного победителя первенства 
России.
 И если из группы кто то попадает в юношескую сборную нужно выбирать или оставаться с группой или ехать с одним. 
А если ехать то чаще за свой счет и денег негде взять. Но все это выбор тренера пока спортсмен на уровне молодежи, а 
потом!!!!!!! 
Студенческого спорта нет. Даже финалисты первенства России после школы никому не нужны. Системы поступления в 
ВУЗы не стало. Даже на уровне сборной никто не решает вопросы об армии.
 Вот и пытаются до последнего тренировать тех кто смог вылезти в юниорах да в юношах - а это как правило акселераты 
(никто в сборных не определят реальных возрастов спортсменов) и после быстрого взросления и побед над реально 
младшими соперниками наступает спад. А те кто проиграл сотые в юниорах просто не имеют возможности 
тренироваться дальше. 
А вы говорите акклиматизация - системы спорта после средней школы в Союзе не было, а в России и подавно. Поэтому 
спортсмены делают все что могут и тренеры делают все что могут - глупо было бы считать что кто то не заинтересован в 
победе. Просто при данном уровне мирового соперничества в спортивном плавании количество регулярно 
занимающихся детей юношей и взрослых должно быть на порядок больше, а лучше на два. И условия на местах 
должны быть не хуже чем на Круглом. И тренера на периферии должны получать на порядок больше, а то через 5 лет - 
когда уйдут на пенсию тренера работавшие еще в Союзе - работать просто будет некому!!!!!



  geraiv1 от Июля 26, 2011, 10:49:48 pm

да нет, может все проще?
Сборной нет!!!
Главный валит на голосование, бойцы на климат.
Юлька ревет!
А парни валят от журналюг (честь им и хвала - журналюгам!).
Да Ж..... полная!
СП Насте, все знают сотая это судьба.


